

Participez à Agoravox
 Inscrivez-vous



Accueil du site > Tribune Libre > **Macron, l'ultralibéral qui veut achever la casse de la France (...)**

#6 des Tendances **Macron, l'ultralibéral qui veut achever la casse de la France sociale**

par **Verdi** (son site)
 mercredi 11 avril 2018

110 Réactions 2 Recommandé



Signaler cet article

Il avait le vent en poupe. Après 11 mois de règne absolu, une grande partie des Français semble se rebiffer fortement, après avoir découvert le nombre impressionnant de régressions sociales que Macron a et veut imposer, avec pour objectif de casser une fois pour toutes le modèle social français.



Mieux qu'un long exposé ou un long discours, deux tableaux comparatifs nous éclairent sur deux sujets. Le premier expose, de façon concrète, poste par poste, les conséquences, positives ou négatives, de la politique ultralibérale de Macron, selon qu'on appartient aux protégés du président des riches ou non.

Le second tableau met en parallèle l'organisation institutionnelle française avec celle de l'Allemagne. La comparaison des deux

systemes est particulièrement éloquent et met en exergue une France politique, pour ne pas dire politicienne, hypertrophiée, qui profite grassement des largesses qu'elle s'octroie (troisième tableau : ce que coûte un député).

Chacun se fera son opinion, sur l'un et l'autre des sujets, à l'heure où, malgré des médias aux ordres sur tous les fronts pour les minorer ou carrément les masquer, les tensions sont grandissantes, chez les cheminots, dans les hôpitaux, dans les universités, etc., pour ne citer que les plus apparentes. Une grogne qui pourrait bien se muer en franche colère contre le macronisme, ce thatchérisme d'un autre temps, dont la mission est de briser une fois pour toutes les acquis sociaux qui font, jusque-là, de la France, un pays socialement civilisé.

Macron, l'énarque banquier, devenu arrogant et méprisant

Une situation intérieure qui se dégrade et qui, apparemment, motive l'intervention (jeudi 12) de Macron sur une chaîne amie, TF1, avec dans le rôle de garçon serveur de soupe Jean-Pierre Pernaut, le journaliste estampillé « porte voix de la France rurale ». Quelques jours plus tard (dimanche 15), l'intrépide président des riches devrait affronter Médiapart, pour montrer la puissance de sa musculature cérébrale, dans un contexte revendicatif et contestataire, face à Plenel. Nous verrons bien ce qu'il résultera de cette dernière confrontation. Une chose est évidente, Plenel n'est pas Pernaut.

A l'approche du 50^{ème} anniversaire de mai 68, le décalage est énorme, entre le ressenti d'une grande partie de la population, qui s'en prend plein la tronche, comme le montre les tableaux, et l'ignorance de la souffrance de ses concitoyens (voir son attitude froide et distante face à cette infirmière qui lui reprochait de ne rien faire pour l'hôpital) de la part de cet énarque banquier policé, devenu arrogant et méprisant, depuis que le destin l'a facétieusement placé à la tête du pays.

Mais attention, le soleil ne brille jamais éternellement sur les têtes couronnées, fut-elle celle de Jupiter !

Auteur de l'article

Verdi

Journaliste engagé contre le libéralisme, contre le fascisme et contre le crétinisme. Auteur des livres : "2002-2009 Le Temps des Cretins", en 2009 "2007-2012 La France massacrée", en 2014 "L'Ire du Créateur", en 2012 "L'aureus de Jesus", en 2014 "Déboussolés", en 2016 "2007-2017 de Sarko à Macron, les illusions (...)



[Voir ses articles](#)

Inscrivez-vous pour participer à AgoraVox

Derniers articles de l'auteur

Macron, l'ultralibéral qui veut achever la casse de la France sociale

Assassinat du colonel Beltrame : un colonel remet à sa place un attaché parlementaire « en marche »

Paul Bismuth, alias Sarkozy, renvoyé en correctionnelle dans l'affaire des « écoutes ». Et de deux !

Argent libyen : Sarkozy mis en examen pour la troisième fois

Tous les articles de cet auteur

A lire dans la même rubrique

Tribune Libre

Géostratégie TF1 *par christophecroshouplon*

Raison d'Etat : le Maroc et le Sénégal ont finalement plié contre les opposants (...) *par vlane*

Etudes de médecine... *par rosemar*

[Voir tous les articles de la rubrique](#)



Articles les plus lus

3 derniers jours

1. Pardonne-leur Poutine, ils ne savent pas ce qu'ils font
2. Barrages Privatisés : seule la France se soumet à l'UE
3. Macron, l'ultralibéral qui veut achever la casse de la France sociale
4. Lettre ouverte à Emmanuel Macron sur l'offensive française en Syrie
5. 3 réflexions concernant « l'attaque chimique » en Syrie et ses conséquences
6. La malédiction des va-t-en-guerre
7. Rudy Reichstadt, Olivier Dard et la Synarchie
8. Macron, pas d'intervention militaire en Syrie !
9. Facebook : rien n'est gratuit... surtout sur Internet
10. Les dernières avancées de l'IA

Derniers commentaires

- 13/04 18:56 - hunter
@Mohammed MADJOUR Il y en a au moins qui se réjouit ! On entendrait presque quelques râles (...)
- 13/04 18:41 - hunter
@Fergus Lloyd Blankfein avait dit : « je ne suis qu'un banquier faisant le travail de (...)
- 13/04 18:28 - hunter
@Piere CHALORY Salut Piere, L'élection de Trump, moi je l'ai passée sur CNN ! (...)
- 13/04 18:08 - Mohammed MADJOUR
Verdi reprend mes écrits... J'ai dit des centaines de fois que missieu Macron continue (...)
- 13/04 15:58 - V_Parlier
@Dzan Où est le sens commun aujourd'hui ? A l'Elysée ?
- 13/04 13:41 - Alainet
@Fergus ..j'ai une histoire bien édifiante sur la coercition chez LREM à (...)

Pour 10 % de la population

- Augmentation du CICE* + 4 Milliards
- Suppression de l'ISF** + 3,5 Milliards
- Fin de la taxation de 3 % sur les dividendes + 1,8 Milliard
- Plafonnement de la taxation sur le capital + 1,3 Milliard
- Baisse de l'impôt sur les Sociétés + 1,2 Milliard
- Suppression de la taxe sur les salaires élevés + 0,3 Milliard

Pour 90 % de la population

- Hausse de la CSG des retraités et fonctionnaires - 4,5 Milliards
- Baisse du budget de l'État - 7 Milliards
- Baisse du budget de la Sécurité Sociale - 5 Milliards
- Baisse du budget des collectivités locales - 3 Milliards
- Baisse des APL - 1,7 Milliard
- Suppression de 260 000 emplois aidés - 1,5 Milliard
- Gel des pensions de retraite - 0,38 Milliard
- Augmentation du forfait hospitalier - 0,2 Milliard
- Jour de carence pour les fonctionnaires - 0,17 Milliard

TOTAL + 12,1 Milliards

- 23,98 Milliards

dont 6,9 Milliards (en rouge) AUGMENTENT DIRECTEMENT le pouvoir d'achat des ménages concernés.

dont 8,8 Milliards (en rouge) DIMINUENT DIRECTEMENT le pouvoir d'achat des ménages concernés.

C'est pour ça que vous avez voté Macron ?

*CICE = Crédit d'impôt Compétitivité Emploi, s'ajoute aux 40 Milliards du Pacte de Responsabilité

**La suppression de l'ISF ne concerne que les capitaux, ce qui laisse ceux qui ont hérité d'un manoir familial dans l'arrière pays provençal, d'une vieille ferme sur l'île de Ré ou de l'appartement délabré d'une grand mère au Boulevard St Michel, redevables de cet impôt, quels que soient leurs revenus !!

Puisque les politiciens FRANCAIS prennent toujours l'Allemagne en exemple et que nos hommes politiques nous parlent sans cesse du modèle allemand, Voici QUELQUES PRECISIONS.

	France	Allemagne
Gouvernement	1 Président de la République Plus 1 Premier Ministre Plus 25 ministres plus 9 Secrétaires d'état Total 36	1 Chanceliere Plus 8 Ministres Total 9
Coût d'un Ministre	17 millions d'Euros par an	3 millions d'Euros par an
Le soir après le boulot	A Paris le 1er ministre se détend dans son logis de fonction de 310 m2 à Matignon tandis que ses collègues regagnent en limousines les hôtels particuliers que la République met généreusement à leur disposition.	Angela Merckel rentre dans son appartement, dont elle paie le loyer, les factures d'eau et d'électricité. Comme chacun de ses 8 ministres
Personnel	906 personnes travaillent à la Présidence de la République	A peu près 300 personnes

Parc auto	121 véhicules	37 véhicules
Déplacement	1 Airbus A320-200 2 Falcon 7X 2 Falcon 900 2 Falcon 50 3 Hélicoptères Super Puma	Systématiquement en train ou sur des lignes aériennes régulières
Indemnité	Président de la République 21 026 Euros Net	Angela Merkel 15 830 Euros Brut Attention: Salaire soumis à l'impôt
Budget	Elysée Culmine à 113 000 000 Euros	Chancellerie 36 400 000 Euros

Et après le Gouvernement Français nous demande de faire des efforts par l'impôt.
Cela confirme que nos soit-disant élites ne pensent pas à la France et à son Peuple.
Mais rien qu'à leurs petite personnes. Il y a 223 ans la République à Guillotiné,
un Roi parrait-il pour les mêmes raisons.



Moyenne des avis sur cet article : ★★★★★ 4.43/5 (49 votes)

Sur le même thème

Protecteur des nantis, Macron s'en prend au petit peuple et perd ses troupes
L'affrontement de classe qui vient

Le masque du Macron charmeur est tombé, la France a un président libéral de droite

Arnaque de Macron : les petits retraités vont payer la hausse de la CSG plein pot

De la bouche des enfants

Obtenez votre badge

JE SOUTIENS
AGORA VOX

Don défiscalisé 10€ ou plus

DONNEZ
EN LIGNE

Obtenez une réduction fiscale de 66% avec un e-reçu. Un don de 10€ ne vous coûte que 3€40.

Grâce à votre aide, AgoraVox peut continuer à publier plus de 1000 articles par mois. En donnant à la Fondation AgoraVox, vous offrez un soutien à la liberté d'expression et d'information.

110 réactions à cet article

Les plus anciens d'abord

Réagissez à l'article



bob14 11 avril 08:27

★ ★ ★ (14 votes)

la casse de la France sociale dure depuis Pompidou..ça fait des lustres et les Français ne s'en rendent toujours pas compte ?...affligeant 😞

Répondre Signaler un abus Lien permanent



Parrhesia 11 avril 15:39

★ ★ ★ (7 votes)

@bob14
C'est exactement ça !!!
Et c'est effectivement très affligeant !!!

Répondre Signaler un abus Lien permanent



titi 11 avril 18:50

★ ★ ★ (12 votes)

@bob14

« a casse de la France sociale dure depuis Pompidou »

Bah dit donc la « casse » elle est pas super efficace car Pompidou ca fait un moment qu'il mange les pissenlit par la racine.

Dites donc sous Pompidou.. il était à combien le RSA ? les APL ? et j'en passe...

Répondre Signaler un abus Lien permanent



izarn 12 avril 01:50

★ ★ ★ (9 votes)

@titi
La casse de la France commence avec l'UE...
C'est à dire Giscard, Mitterrand, Chirac, Sarkozy, Hollande, Macron...

Répondre Signaler un abus Lien permanent



V_Parlier 12 avril 09:48

★ ★ ★ (9 votes)

@izarn
Pas faux. Mais avec une nette accélération depuis les trois derniers.
Dans l'article j'ai vraiment bien aimé la comparaison avec l'Allemagne 😞
Celle-là, elle va fâcher !

Répondre Signaler un abus Lien permanent



Odin 12 avril 12:26

★ ★ ★ (3 votes)

@titi

« Dites donc sous Pompidou.. »

La loi Pompidou/Giscard dite Rothschild du 03/01/1973 qui coûte à la France près de 50 milliards d'€ / an, seulement pour le remboursement des intérêts de la dette aux banques, ça ne vous dit rien ?

Répondre Signaler un abus Lien permanent



titi 12 avril 13:56

★ ★ ★ (2 votes)

@Odin

Vous et vous amis mélangez tout dans un gloubiboulga agrémenté de phrase toute faites...

Votre pote parle de « casse sociale »... on a jamais eu de taux de prélèvement aussi important. Quelle casse ? De quoi parlez vous ? Du statut des quelques fonctionnaires ou assimilés ? La bonne blague.

Et vous vous me parlez de la dette ! Vous savez il y a un moyen très simple de ne pas payer d'intérêts, c'est de présenter un budget équilibré. Avec un budget équilibré, Rotchild et ses potes vont se faire foutre. C'est aussi simple que cela.

Mais c'est beaucoup plus facile de ressortir le discours sans queue ni tête des insoumis et consorts.

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Odin 12 avril 14:52

★★★★ (3 votes)

@titi

La dette de la France est à ce jour de : 2.285 milliards (quasi 100 % du PIB) argent que la France doit aux banquiers et elle fut initiée sous Pompidou (loi Rothschild 1973).

<http://www.dettepublique.fr/>

« Vous savez il y a un moyen très simple **de ne pas payer d'intérêts**, c'est de présenter **un budget équilibré**. Avec un budget équilibré, Rotchild et ses potes vont se faire foutre. C'est aussi simple que cela. »

Je pense que vous devriez réfléchir à deux fois avant de poster des conneries aussi énormes et retourner à l'école pour apprendre ce qu'est l'USURE. Ne plus payer d'intérêts c'est ne plus avoir de dette.

Répondre Signaler un abus Lien permanent

titi 12 avril 17:32

★★★☆☆ (3 votes)

@Odin

« Je pense que vous devriez réfléchir à deux fois avant de poster des conneries »

J'énonce pourtant une vérité simple : pas de dette => pas d'intérêt.

Il suffisait de ne pas dépenser plus que les recettes pour ne pas avoir eu recours à M.rotschild.

Sauf que voilà quand on voit le discours débiles de certains sur la «cagnotte», discours qui avaient déjà eu lieu sous Jospin, on s'étonne de rien.

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Fifi Brind_acier 12 avril 19:32

★★★★ (6 votes)

@titi

Meuuuh non ! Avant Maastricht, l'Etat français et les collectivités locales empruntaient à la Banque de France à taux 0%. Ce qui ne faisait l'affaire des banquiers.

Ils ont obtenu dans les Traités européens (article 123 du TFUE) que ce soit interdit, et que l'Etat emprunte aux banques avec intérêts.

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Yaurrick 13 avril 12:50

★☆☆☆☆ (1 vote)

@titi

Que voulez-vous, pour certains il est normal de ne pas avoir une gestion saine des finances et que l'argent « gratuit » sans contrepartie...
Merci à la propagande pro-keynésienne et ultra-étatistique qui use et abuse de la planche à billets pour financer le clientélisme.

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Piere CHALORY 11 avril 08:35

★★★★ (21 votes)

Bonjour Lecteur,

En effet Verdi ; "il" **avait** le vent en poupe...

Enfin, surtout le vent nauséabond distillé jour et nuit dans nos tv nos radios nos journaux ; comme ensorcelés par l'oligo-élément nouveau, celui qui allait tout révolutionner, tout casser, tout refaire... Hier, je suis tombé par erreur sur la fin du jité de 20 heures, j'ai vu alors l'ancien président Hollande dézinguer son successeur façon puzzle !

Du coup je me suis infligé 5 minutes de france *info* pour voir...

Oulalà !

Fallait voir, tétanisés, sidérés les sbires à tête parlante, à voir leur figure, Hollande a réussi un *grand coup*, ça m'a rappelé le soir de l'élection de Trump sur béèfème ;
"Comment ??? l'ancien président OSE critiquer sa Grandeur Macron, la Nôtre, la vôtre celle des zélites, celle de ceux qui ne sont rien, quelle honte..."



V_Parlier 11 avril 19:34

★★★★ (14 votes)

@Piere CHALORY

D'accord sur l'essentiel. Mais Hollande n'est qu'un poltron, un hypocrite, un menteur puissance 10 qui prétend que Macron l'a trahi alors qu'ils sont complices. Macron devait assurer la continuité par le biais de cette supercherie : Le PS-Phénix qui revient au pouvoir par l'autre porte et cette fois sans masque. Toujours néolibéral, assimilant « progrès » avec décadence, laxiste, pour l'immigration illégale de masse, pour les guerres et la lèche à Washington, mais ayant repoussé l'échéance jusqu'au dernier moment possible pour appliquer les GOPE après cette ré-élection non-officielle.

[Répondre](#) [Signaler un abus](#) [Lien permanent](#)

Piere CHALORY 11 avril 19:36

★★★★ (6 votes)

@V_Parlier

tout à fait d'accord.

[Répondre](#) [Signaler un abus](#) [Lien permanent](#)

gueule de bois 11 avril 20:46

★★★★ (12 votes)

@V_Parlier

Oui, la même engeance, exactement dans le rôle du benêt Hollande, celui du jeune loup Macron.
Seul l'emballage change, le produit est le même. Ça lui va bien à Normal de dézinguer son poulain. Ferait mieux de la fermer, d'aller fourrer la gamine si sa prostate lui permet, et de disparaître..à jamais .

[Répondre](#) [Signaler un abus](#) [Lien permanent](#)

izarn 12 avril 01:52

★★★★ (3 votes)

@Piere CHALORY

Sur quel sujet Hollane à dézingué Macron ?
C'est surtout ça qui est interessant, parceque voyez vous le dézingage d'homme à homme, d'égo à égo, j'en ai rien à foutre....

[Répondre](#) [Signaler un abus](#) [Lien permanent](#)

izarn 12 avril 01:53

★★★★ (3 votes)

@izarn

J'ai fais un bug, Hollâne...Pas mal... 😊
Hollande bien sur...

[Répondre](#) [Signaler un abus](#) [Lien permanent](#)

hunter 13 avril 18:28

☆☆☆☆ (0 vote)

@Piere CHALORY

Salut Piere,

L'élection de Trump, moi je l'ai passée sur CNN !

Marrant les journaliste locaux faisaient le même genre de tête qu'en 2002 ici, quand Jean-Marie faisait second derrière Chirac !

Sauf qu'aux USA, une fois l'inéluctable acquis (it won't be hillary....), ben leur tronche faisait vraiment peur !

Heureusement qavec le décalage horaire ne France, les enfants devaient dormir !



Adishatz

H/

[Répondre](#) [Signaler un abus](#) [Lien permanent](#)

JL 11 avril 09:21

★★★★ (13 votes)

et dire qu'il y a encore des gens pour soutenir que Macron est de gauche !

Sarkozy : « Macron c'est moi en plus jeune »

D. De Villepin (FI 18/12/08) : « Nicolas Sarkozy croit que plus la société va mal et moins le risque social est grand »

Fergus 11 avril 11:23

☆☆☆ (9 votes)

Bonjour, JL

« dire qu'il y a encore des gens pour soutenir que Macron est de gauche ! »

Ce n'est pourtant pas faute d'avoir été prévenus que Macron, l'homme du consensus, était « **et de droite et de droite !** »

Cela dit, reconnaissons que ceux qui présentent encore Macron comme un politicien « *de gauche* » **sont bien ancrés à droite** dans le giron de Wauquiez. Et pour cause : Macron applique - avec plus de rigueur et de détermination - **la politique qu'auraient voulu mener Les Républicains** sans avoir jamais eu le courage de la faire ; dès lors, il ne reste plus que ce pathétique bobard aux caciques de LR pour tenter de se démarquer de Macron !

Répondre Signaler un abus Lien permanent

troletbuse 11 avril 11:54

☆☆☆ (11 votes)

@Fergus

Macron applique **la politique qu'auraient voulu mener Les Républicains**

Finalement, vous vous excusez vous-même d'avoir voté Macronimbus- C'est pas grave, ça aurait été pareil avec Fillon

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Fergus 11 avril 15:11

☆☆☆☆ (8 votes)

Bonjour, troletbuse

Répéter des âneries mensongères comme un perroquet de music-hall ne fait pas une vérité : je n'ai jamais voté Macron, ni au 1er tour (Mélenchon), ni au 2e (blanc).

Mais bon, si cela soulage vos aigreurs... 😊

Répondre Signaler un abus Lien permanent

V_Parlier 11 avril 19:36

☆☆☆☆ (3 votes)

@Fergus

J'ai l'impression que vous confondez « européiste » et « de droite ». Ou alors Hollande était de droite mais moins pressé...

Répondre Signaler un abus Lien permanent

izarn 12 avril 01:56

☆☆☆☆ (6 votes)

@Fergus

Ben t'as voté Macron pour éviter Marine...

Je pense toujours que Marine valait beaucoup mieux que Micron...

Tu vas voir, tu vas la regretter...

Répondre Signaler un abus Lien permanent

V_Parlier 12 avril 09:50

☆☆☆☆ (5 votes)

@izarn

Il est vrai que même si elle était un peu nulle sur les bords (et que son parti était aussi rempli de carriéristes douteux et corrompus) je réalise à quel point elle était moins dangereuse que lui ! Je ne regrette pas mon vote du second tour, c'est clair, même s'il n'a servi à rien. J'ai la conscience plus tranquille que si je m'étais abstenu.

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Jean Roque 11 avril 09:44

☆☆☆☆ (11 votes)

De veaux glands remplacés ? Se rebiffer ? Faut rire ?

COLONIE BOOBALAND : RECORD D'ATTAQUES DE MÉDECINS BATTU

Soros et son négrier La Baudruche applaudissent. **La finance sera bien gardée.**

<https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/le-nombre-de-medecins-agresses-atteint-un-record-1522861299>

Répondre Signaler un abus Lien permanent

bob14 11 avril 09:47

☆☆☆☆ (4 votes)

@Jean Roque.....Des médecins à graisser ?

Verdi 11 avril 09:47

★★★★ (9 votes)

Correction : le cabinet allemand compte 15 membres et non 8 (erreur de frappe).

Ce qui ne change en rien la disproportion entre le nombre de membres de l'exécutif français (36) et allemand (16).

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Fergus 11 avril 11:33

★★★★ (6 votes)

Bonjour, Verdi

On ne peut pas comparer la France à l'Allemagne sur le plan des effectifs du gouvernement.

1) Notre pays concentre le pouvoir à Paris sous les ordres du président et les pouvoirs des régions sont *de facto* très limités. Il n'y a d'ailleurs pas en France de parlement des régions, le Sénat ne remplissant pas ce rôle en l'état.

2) De son côté, l'Allemagne est un pays fédéral, et **chaque Land dispose d'un gouvernement** doté de puissants pouvoirs. Qui plus est, les Länder sont représentés dans une chambre, le Bundesrat, qui dispose elle aussi de pouvoir beaucoup plus importants que le Sénat français.

En bonne logique, il faudrait donc introduire dans la comparaison des éléments de pondération, et ce ne serait pas un exercice facile.

Pour le reste de votre article, 100 % d'accord avec la condamnation des régressions sociales et la démonstration, tableau chiffré à l'appui, que Macron est bien le **président des nantis** !

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Scuba 11 avril 17:25

★★★★ (1 vote)

@Verdi

Autre petite correction : Merkel dispose aussi d'un Airbus « présidentiel », qui a coûté à peu près aussi cher que le notre.

Répondre Signaler un abus Lien permanent

vesjem 11 avril 18:34

★★★★ (6 votes)

@Fergus

toujours la pommade et le mensonge

régression que tu approuves pour la « réforme » macronienne de la sncf ; en france on a également des régions, des départements et des communautés d'agglos ; tout ça administré par des fantômes peut-être ? vraiment, tu voles bas, et tu ratisses large !

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Fergus 11 avril 18:58

★★★★ (6 votes)

Bonjour, vesjem

Faux ! Je n'approuverai une réforme de la SNCF **que si celle-ci est préalablement assise sur une reprise de la dette par l'Etat** !!! Est-ce si difficile à comprendre ?

Oui, en France aussi, l'on a des conseils régionaux - où ai-je dit le contraire ? -, mais en termes de prérogatives, ils n'ont rien à voir avec les ministres qui gèrent les Länder et qui sont *de facto* beaucoup plus puissants, eu égard à **une déconcentration beaucoup plus grande en Allemagne** où chaque Land est un petit état, certains très puissants à l'image de la Bavière.

Bref, commentaire ras des pâquerettes écrit par un dilettante !

Répondre Signaler un abus Lien permanent

izarn 12 avril 02:00

★★★ (0 vote)

@Verdi

Tu oublies que l'Allemagne est un état fédéral, et que beaucoup de chose sont décidées dans les landers...

Répondre Signaler un abus Lien permanent

V_Parlier 12 avril 09:54

★★★★ (2 votes)

@Fergus

« *De son côté, l'Allemagne est un pays fédéral, et chaque Land dispose d'un gouvernement* »

-> Mais avez vous bien fait le tour de toutes les couches administratives intermédiaires qui existent en France au niveau local, départemental et régional ? Y aurait-il plus que tout ça dans les landers allemands en terme

Fergus 12 avril 15:30

☆☆☆☆ (0 vote)

Bonjour, V_Parlier

Je soulignais seulement que les deux systèmes administratifs étant très différents, on ne peut comparer les seuls gouvernements nationaux. Et quiconque voudrait mettre à plat l'ensemble des strates Nation + Régions (ou Länder) pour établir un comparatif pertinent s'exposerait à une grosse migraine, eu égard à la difficulté de pondérer tout cela objectivement.

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Fifi Brind_acier 12 avril 19:42

☆☆☆☆ (8 votes)

@Verdi

8, 15 ou 36, cela ne change rien, ils ne décident de rien d'essentiel. Les Sénateurs et les Députés sont chargés de recopier mot à mot les décisions de Bruxelles !

Macron, comme Sarkozy et Hollande ne font qu'appliquer les Traités européens, mis en musique par la Commission européenne. Les Grandes Orientations de Politique économique sont publiées chaque année pour chaque pays européen. Cf tableau des feuilles de route pour chaque pays.

Voici la feuille de route pour la France.

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Mélusine ou la Robe de Saphir. 11 avril 09:58

☆☆☆☆ (4 votes)

Surtout qu'il est ascendant capri« come ». SATURNE.

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Albert123 11 avril 11:41

☆☆☆☆ (11 votes)

« Plenel n'est pas Pernaut. »

juste différent mais guère mieux, le coté donneur de leçon et moralisateur de Plenel « le collabo quand il faut » rend juste Pernaut moins pénible.

Pour le reste on savait déjà ce qu'il en serait avec Macron dès février 2017, mais tous les « collabos quand il faut » d'ici ou d'ailleurs n'avaient que la mise à mort de Fillon à la bouche puis la récurrente nécessité du vote républicain pour lutter contre la réincarnation d'Hitler afin d'assurer à Macron la prise de pouvoir.

vient maintenant le temps pour les « collabos quand il faut » de pleurer les conséquences d'une situation qu'ils ont tout fait pour mettre en place.

Une scène rejouée en boucle tous les 5 ans dans un ordre aussi répétitif que lassant avec les même jérémiades venus des mêmes pleurnicheuses, qui visiblement se satisfont sans problème de rejouer inlassablement la même histoire.

On peut faire une carrière avec cela, certains même en vivent grassement.

« A l'approche du 50ème anniversaire de mai 68, le décalage est énorme »

Macron est le digne héritier de votre (semble t'il) si adulée mai 68,

[Lire la suite ▼](#)

Répondre Signaler un abus Lien permanent

V_Parlier 11 avril 19:39

☆☆☆☆ (7 votes)

@Albert123

Rappelons que c'est à Plenel que l'on doit l'élection de Macron. C'est ainsi que les français ont préféré élire un fossoyeur-liquidateur plutôt qu'un corrompu probablement moins dangereux. (On aurait eu un duel Fillon-FN mais en tout cas pas Macron au second tour).

Répondre Signaler un abus Lien permanent

Parrhesia 12 avril 08:12

☆☆☆☆ (5 votes)

@V_Parlier

Alors là, V_Parlier, vous avez tout juste !

Non seulement les restes de la France se sont montrés assez cons pour suivre les mondialistes qui leur ont dit de sabrer le meilleur, non seulement ils se sont ensuite montrés par la suite incapables de lui choisir a minima des « passables » comme successeurs (ici, un demi quart de bémol pour Chirac), mais désormais, ils ne se montrent même plus capables de faire le moindre tri raisonnable parmi le lot de « moins mauvais » qui pourraient encore leur être proposés au casting !!!

Afficher toutes les réactions (70)

Ajouter une réaction

Pour réagir, identifiez-vous avec votre login / mot de passe, [en haut à droite de cette page](#)

Si vous n'avez pas de login / mot de passe, vous devez [vous inscrire ici](#).

FAIRE UN DON

Agoravox utilise les technologies du logiciel libre : SPIP, Apache, Ubuntu, PHP, MySQL, CKEditor.

Site hébergé par la Fondation Agoravox

[A propos](#) / [Contact](#) / [Mentions légales](#) / [Charte de modération](#)

